

Gros succès pour le Dunes et Marais

La 8^e manche du championnat de France des rallyes tout-terrain a tenu toutes ses promesses sous un soleil éclatant. La foule était encore au rendez-vous

Avec une météo exceptionnelle tout le week-end, le 45^e Dunes et Marais s'est achevé dimanche soir sur la remise des prix qui a couronné le duo Christophe Wilt et Anthony Bois. Benoît Bersans et Cédric Nicolau terminent seconds et l'équipage Yannick Lonne-Peyret-Vincent Marestin troisième.

Cette édition marque une nouvelle fois le succès de cette compétition en Pays Royannais qui a attiré des milliers de spectateurs. Dès vendredi après-midi, la foule s'est pressée à Saint-Palais-sur-Mer où les véhicules ont été, un à un, présentés par Daniel Lemarié, speaker incontournable du

championnat de France des rallyes tout-terrain. Après les contrôles techniques, c'est sous les bravos et au micro de Bernard Fauconnet que les concurrents ont été accueillis sur l'esplanade Kerime-de-Kernevo, au port de Royan.

Une foule mélangée

Samedi matin, dès 8 heures, le départ de la première étape a été donné aux 142 équipages. Au passage du pointage organisé dans la rue de la République à Saint-Georges-de-Didonne, la municipalité a offert quelques viennoiseries aux équipes qui se sont ensuite rendues à leur point d'assistance avant de dé-

marrer la première épreuve spéciale à Musson, entre Semussac et Médis.

Après Javrezac et un contrôle de passage dans la Grande Rue à Cozes, les spéciales se sont enchaînées toute la journée, succès pour les uns ou aléas mécaniques pour d'autres ont résonné dans le parc d'assistance de Bel Air à Grézac. En fin de journée, concurrents, assistants, supporteurs et curieux se sont retrouvés au complexe sportif de Médis.

Dimanche, le départ de la seconde étape du rallye a été donné à 8 h 15 et, après un contrôle de passage dans Médis, les concurrents se sont élancés



Les pilotes ont assuré le spectacle tout le week-end.

FANNY BLANCHARD

pour « Cabane rouge », la nouvelle spéciale proposée par les organisateurs du rallye. S'en sont suivies « Jaffe » puis « Brie ». Après la deuxième boucle, les autos sont entrées en parc fer-

mé au complexe sportif de Médis où dès l'arrivée du dernier concurrent, le classement a été publié et les vainqueurs récompensés.

Denise Roz